

Jahresbericht 2020 des Vorstandes des Vereins FREUNDE Schloss

Werdenberg

Das Schloss und die Museen Werdenberg bieten der Region Werdenberg kulturelle Vielfalt und beachtenswerte Wertschöpfung. Jeder Kulturfranken ist langfristige Investition in die Attraktivität unserer schönen Region. Wenn wir zurückblicken an die Anfänge 2008, können wir auf eine stetige Entwicklung und Verankerung in der Region beobachten. Die erfreuliche Entwicklung unseres Schlosses als kultureller Leuchtturm strahlt bis über unsere Region hinaus.

Das Jahr 2020 geht als besonderes Jahr in die Geschichtsbücher ein. Ein Jahr, in dem unter dem Schatten der Pandemie nur wenige kulturelle Anlässe im Schloss haben stattfinden können. In diesen Zeiten wird uns bewusst, welcher Stellenwert die Kultur in unserem Leben einnimmt. Wir haben diese Anlässe der Begegnungen und des gemeinsamen Erlebens sehr vermisst.

Die 9. Schlossmediale wurde mitsamt dem Thema GROSS UND KLEIN auf 2021 verschoben. Die Schlossleitung und ihr Team konnten glücklicherweise die meisten Künstlerinnen und Künstler wieder verpflichten. Die Mediale wird voraussichtlich vom 21. - 30.05.2021 stattfinden.

Die Kulturvermittlung an Kinder und Familien ist ein ausgeprägtes Anliegen des Vereins Schloss Werdenberg und wird durch die FREUNDE personell und ideell unterstützt.

Dank dem unermüdlichen Einsatz von Leitung und Team des Vereins Schloss Werdenberg konnte der Betrieb während dem Jahr 2020 aufrecht erhalten bleiben und verschiedene Anlässe erfolgreich durchgeführt werden.

Die Lesung von Lukas Bärfuss konnte im Januar erfolgreich durchgeführt werden. Weitere Programm Schwerpunkte waren der Stipendiatenanlass sowie der alljährliche Schlössertag. Aufgrund des Coronavirus fanden in diesem Jahr lediglich zwei Reiseziel-Termine, nämlich am 5. und 6. September, statt. Den Mitgliedern, die sich an diesen Anlässen eingebracht hatten, hat ihr Engagement viel Freude gemacht.

Die FREUNDE Schloss Werdenberg unterstützen jedes Jahr ein Projekt mit einem finanziellen Beitrag. Die von Hansjakob Tinner geschaffene Ritterschiff bietet ein besonderes Ambiente für Veranstaltungen und Apéros mit Gästen aus Nah und Fern. Die FREUNDE haben für die Herstellung der Ritterschiff CHF 12'000 zugesprochen.

Der Vorstandsausschuss sowie der Vorstand trafen sich zu drei Sitzungen. Dabei wurden das Vereinsprogramm sowie das Unterstützungsprojekt besprochen und vorbereitet. Der Vorstand musste seinen geplanten Apéro für das Schlossteam als Dank und Anerkennung anfangs Dezember aus bekannten Gründen leider absagen .

Nun hoffen wir auf ein neues Jahr mit viel Kultur, ungezwungenen Begegnungen im Schloss, im Bistro und in den Museen.

Hiermit spreche ich im Namen des Vorstandes allen Involvierten und insbesondere Ihnen, geschätzte Freundinnen und Freunde des Schlosses Werdenberg, ein grosses Dankeschön für Ihre anhaltend grosse Unterstützung aus.

Die Kultur braucht Sie mehr denn je.

Für den Vorstand

Katrin Schulthess
Präsidentin Verein FREUNDE Schloss Werdenberg

Grabs, den 22.02.2021